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CDU/FDP-Stadtratsfraktion  

Adressat  
  
Oberbürgermeisterin  
Frau Simone Borris 
 

 

Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 14.11.2024 

 

Kurztitel  
 
Sachstand Countdown-Ampel 

 

 
 
Im Januar 2024 wurde in Magdeburg an der Lichtsignalanlage (LSA) Erzbergerstraße / Am 

Krökentor die erste Countdown-Ampel Magdeburgs in Betrieb genommen. 

 

Dazu frage ich die Oberbürgermeisterin: 

 

1. Welche Erkenntnisse zur Wirkung dieser Ampel auf die verschiedenen 

Verkehrsteilnehmer liegen der Verwaltung vor? 

2. Gab es in diesem Jahr seit der Inbetriebnahme Störungen oder Probleme an dieser 

Lichtsignalanlage? 

3. Gerade an hochfrequentierten Kreuzungen bietet eine solche Lichtsignalanlage den 

Verkehrsteilnehmern Orientierung. An welchen Stellen in Magdeburg könnte nach 

Ansicht der Verwaltung weitere Countdown-Ampeln sinnvoll sein? 

 

Ich bitte um eine mündliche Stellungnahme und eine ausführliche schriftliche Stellungnahme 
innerhalb der vorgegebenen Frist gemäß § 11 Abs. 2 der Geschäftsordnung des Stadtrates 
der Landeshauptstadt Magdeburg. Ich bitte um kurze Benachrichtigung, wenn diese Frist nicht 
eingehalten werden kann. 
 

 

Bernd Heynemann 

Stadtrat der CDU/FDP Stadtratsfraktion 

 
 
 
 


